

Cuba reitera voluntad de cooperar con órganos de derechos humanos



Naciones Unidas, 29 oct (RHC) Cuba reiteró su voluntad de cooperar con órganos e instituciones de la ONU vinculadas a los derechos humanos que sean de aplicación universal y no discriminatoria, así como de dialogar con esas instancias.

Al intervenir en la Tercera Comisión, el representante de la cancillería cubana, Alejandro González, señaló que cualquier tipo de diálogo debe sustentarse en el respeto recíproco, la aceptación de la igualdad soberana y el reconocimiento al derecho de cada pueblo a escoger su sistema político.

Cuba reafirma su compromiso promover la cooperación internacional en materia de derechos humanos, y destaca que debe otorgarse mayor prioridad a la solución de problemas como la extrema pobreza, el analfabetismo, la falta de acceso a la salud, la educación y la alimentación, entre otros, expresó.

La ejecutoria ejemplar de la isla en temas de derechos humanos desmiente manipulaciones como las realizadas por la delegación de Estados Unidos, la cual es un ejemplo del enfoque arrogante y de confrontación que en nada contribuye a la promoción y protección de los derechos humanos, subrayó.

Asimismo, González reiteró el rechazo de Cuba a la certificación de países a través de listas unilaterales como las publicadas por Estados Unidos en materia de supuestas violaciones de derechos humanos.

Cuba condena el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington contra la isla por más de 50 años, mecanismo que constituye una violación de los derechos humanos de todo un pueblo, subrayó

Además, el diplomático enfatizó en que los órganos de derechos humanos no deben dejar espacio a la manipulación y a la politización, ni sus responsables aplicar regulaciones de manera subjetiva, sesgada, selectiva y manipulada, recalcó.

Una de las vías para evitar estos problemas, apuntó el representante cubano, es lograr una representación geográfica equitativa y genuinamente diversa de los miembros de esas instancias.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/175160-cuba-reitera-voluntad-de-cooperar-con-organos-de-derechos-humanos>



Radio Habana Cuba